

[Home](#) > [Hamburg & Region](#) > [Stade](#)

[zurück zu Nachrichten Stade](#)



Kampf gegen Kohlekraft geht weiter

Lühe - Der Widerstand gegen den Bau der drei Stader Kohlekraftwerke wird massiver. Neben Bürgerinitiativen protestieren jetzt auch vermehrt die Kommunalpolitiker. Am Mittwochabend hat nun der 21-köpfige Rat der Samtgemeinde Lühe einstimmig dieselbe Resolution verabschiedet wie zuvor der Ort Hollern-Twielenfleth. In dem Positionspapier werden die "große Ballung von gravierenden Eingriffen in die Umwelt" problematisiert. Denn neben den geplanten Kraftwerken sorgen auch Elbvertiefung, Autobahnbau, Müllverbrennungsanlage und Hafenausbau bei den knapp 10 000 Einwohnern der Samtgemeinde Lühe für Besorgnis. Einen Tag zuvor hatte das von Betreiber Eon initiierte Kraftwerks-Forum getagt, mit dem ein Dialog angeregt werden soll. Doch den lehnen die Bürgerinitiativen ab, da sie den von E.on eingesetzten "Moderator" vom PR-Unternehmen IFOK für befangen erklärten. So sei kein sachlich-neutraler Austausch möglich.

nana

erschienen am 5. Dezember 2008